



India impondrá aranceles de represalia a los productos de EEUU

Description

(Nueva Delhi) India anunció hoy ante la Organización Mundial del Comercio (OMC) que impondrá aranceles de represalia para contrarrestar las tarifas estadounidenses sobre el acero y el aluminio indios.

El país asiático informó en la mencionada organización de sus planes de imponer aumentos a determinados productos provenientes del mercado norteamericano, destaca la prensa local.

El representante de la nación surasiática explicó que las medidas adoptadas por Estados Unidos no son compatibles con el Acuerdo General sobre Aranceles Aduaneros y Comercio (GATT) de 1994 ni con el Acuerdo sobre Salvaguardas (AoS), según la OMC.

De acuerdo con esa última, las medidas proteccionistas estadounidenses afectarían a importaciones de productos indios por valor de siete mil 600 millones de dólares, con una recaudación de derechos estimada en mil 910 millones de dólares.

India reveló la referida medida cuando está a punto de finalizar un nuevo acuerdo comercial bilateral con la administración del presidente Donald Trump.

A fines de abril, el Ministerio de Comercio e Industrias de India afirmó que avanzaban de manera positiva en las negociaciones.

La entidad gubernamental notificó que, en el marco de conversaciones en curso, representantes del Departamento de Comercio de India y de la Oficina del Representante Comercial de Estados Unidos se reunieron en Washington del 23 al 25 de abril, como continuidad de los encuentros celebradas en marzo de 2025 en Nueva Delhi.

En Washington, el equipo indio mantuvo fructíferas conversaciones sobre una amplia gama de temas, tanto arancelarios como no arancelarios, señaló.

Se analizó la vía para concluir el primer tramo del Acuerdo Comercial Bilateral, mutuamente beneficioso y multisectorial, para el otoño de 2025, incluyendo oportunidades para obtener beneficios mutuos tempranos, subrayó la fuente oficial.

El Ministerio de Comercio e Industrias de India precisó que si bien se han llevado a cabo reuniones productivas a nivel de expertos sectoriales de forma virtual, se prevén similares encuentros, pero presenciales, a partir de finales de mayo.

Recordó que las discusiones, las cuales calificó de productivas, son parte de los esfuerzos bilaterales en línea con la

Declaración de los dignatarios de ambos países de febrero de 2025 para mejorar y expandir los lazos económicos entre India y Estados Unidos y la integración de la cadena de suministro a través del Acuerdo Comercial Bilateral.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025

www.elmaipo.cl